

Orígenes del libro de la Corte
que trató de la memoria
de los señores de la Corte
que fueron en el año de 1492
y que se conserva en la
biblioteca de la Universidad de
Salamanca.

Este es un manuscrito en
lengua castellana, escrito a mano
en un solo lado de cada hoja.
Las páginas son de color beige
y tienen un aspecto antiguo.
El texto es fluido y coherente,
aunque con algunas variaciones
en la ortografía y la puntuación.
Algunas palabras están
destacadas con mayúsculas.
En la parte inferior derecha
se encuentra una firma o
marcación que dice:
"Año octavo de su reinado".